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Università degli Studi di Messina  

Consiglio di Amministrazione 
Adunanza del 12 giugno 2018 

 
- COMUNICAZIONI DEL RETTORE 

 L’anno 2018, il giorno 12 del mese di giugno, alle ore 11,20 e seguenti, presso la Sede 

dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli Organi 

Collegiali si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Università con l’intervento dei 

Sigg.ri  

 

1. Prof. Cuzzocrea Salvatore Presidente  Presente   x Assente     � 

2. Prof. Moschella  Giovanni Prorettore Presente   x Assente     � 

3. Prof. Galletti Francesco Componente Presente   x Assente     � 

4. Prof. Campagna  Lorenzo Componente Presente   x  Assente     � 

5. Dott. Recupero  Antonino Componente Presente   x Assente     � 

6. Dott. Fallico Maurizio Componente Presente   x Assente     �  

7 Dott. Bommarito Sergio Componente Presente   x Assente     � 

8 Dott. Caracciolo  Giuseppe  Componente Presente  � Assente      x 

9. Sig. Neri Fiorenzo Componente Presente   x Assente     � 

10. Sig. Nirta Bruno Domenico Componente Presente   x Assente     � 

 

 Risultano, altresì, presenti:   

1. Prof.ssa Rupo Daniela Direttore Generale  Presente  x  Assente     � 

 

Per il Collegio dei Revisori risultano presenti: 

1. Avv. Genovese  Giancarlo  Presidente  Presente  � Assente      x 

2. Dott.ssa Genovese Silvia Componente Presente  � Assente      x 

3. Dott. Musella Antonio Componente Presente   x  Assente     � 

 

Presiede il Rettore, Prof. Salvatore Cuzzocrea. 

 

Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta e 

invita i convenuti a deliberare sull’argomento in oggetto specificato
. 
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* * * * 

 

Il Rettore comunica, preliminarmente, che giorno 18 giugno p.v. alle ore 18 l’Ateneo 

sarà lieto di ospitare la scrittrice spagnola Clara Sànchez, in occasione dell’evento culturale 

“Leggere il presente” organizzato dall’Università di Messina, dall’Accademia Peloritana dei 

Pericolanti e da Taobuk – Festival Letterario Internazionale di Taormina, e invita a dare 

ampia diffusione all’evento. 

Il Rettore informa il Consiglio che saranno presenti alle sedute degli Organi Collegiali 

la Dott.ssa Bonfiglio e il Dott. Fallico al fine di offrire un supporto per l’attuazione delle 

politiche di governo espresse dagli Organi Accademici 

Il Rettore ricorda che, nella seduta dell’8.05.2018, questo consesso ha conferito un 

incarico di consulenza ad uno Studio di Milano per approfondire le implicazioni giuridiche 

conseguenti alla grave situazione economico-finanziaria della partecipata INNOVABIC, oltre 

che un incarico di analisi contabile e di valutazione economica a docente di questo Ateneo. Il 

Rettore rammenta che l’Ateneo è socio insieme al Comune ed all’ex Provincia Regionale, 

della suddetta società in house providing a totale partecipazione pubblica che opera nel settore 

della progettazione e della consulenza su finanziamenti nazionali ed europei.  

A tale proposito, prosegue il Rettore, nella seduta di assemblea dell’8 giugno scorso è 

stata rinviata l’approvazione del bilancio societario in attesa di ulteriori sviluppi e 

approfondimenti. All’assemblea suddetta hanno partecipato l’Avv. Salvia e la Prof.ssa Rupo, 

e, sottolinea il Rettore, si sta valutando l’opportunità, in considerazione delle criticità di 

bilancio esistenti all’interno di INNOVABIC, di definire nell’ambito della procedure di  

liquidazione in atto, la fuoriuscita dalla compagine sociale. 

Il Rettore, ringrazia il Dott. Federico e la Prof.ssa Arena per avere segnalato notizie di 

stampa on line in merito a incontri avvenuti presso l’Azienda Ospedaliera Policlinico nel 

corso della campagna elettorale. Gli incontri, precisa il Rettore, si sono svolti in date 

antecedenti la circolare del 22 maggio dell’Assessore Regionale alla Sanità Razza che ha 

vietato gli incontri politici all’interno delle strutture sanitarie. 

L’Ateneo, sottolinea il Rettore, non fa e non deve fare politica.   

 

 

 

 

 


